

Les vitrines des Mini-Entreprises de l'adaptation scolaire | Ville de Sherbrooke

« Encourager la persévérance grâce à des projets entrepreneuriaux stimulants! »

Chaque année, des mini-entreprises sont mises sur pied par les enseignants et les élèves de l'adaptation scolaire de l'École internationale du Phare. Ces projets incluent des notions académiques, mais favorisent également la motivation et la persévérance en proposant des tâches concrètes et manuelles, avec des résultats immédiats, en plus de permettre de belles rencontres entre les élèves. Les projets sont variés : production d'aliments biologiques, création de statues et de trophées, confection de cafés, production de chocolats, friperie, et plus encore. Au mois de mai, l'événement **Les vitrines des Mini-Entreprises** est organisé et rassemble tous ces projets, afin que les productions de tous soient exposées et vendues aux familles, amis et gens du quartier, ce qui contribue à leur sentiment de réussite.

Une initiative de :



École internationale
du Phare
PROGRAMME RÉGULIER ET
ÉDUCATION INTERNATIONALE



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec